



2022年

ベースボールメイツから 皆さまへ♥

Dome ドームだより



レギュラーシーズンも残り数試合。今シーズンもバンテリンドーム ナゴヤにお越しいただき誠にありがとうございました。今月は選手に負けずにグラウンドを全力疾走した「ベースボールメイツ」(以下メイツ)の声をお届けします。皆さまへのメッセージも必見です！

メイツへの質問

- Q1** メイツの仕事でいちばん楽しかった、うれしかったことは？
- Q2** 今シーズン印象に残った試合とその理由は？
- Q3** 皆さまへのメッセージ

(回答は8月末)

背番号

3

YURIKO ゆりこ (2年目)

A1 推しのピシエド選手にぬいぐるみを渡せたことがうれしかったです！ ピシエド選手はいつも目を見て日本語で「ありがとうございます」と言ってくれます。

A2 大野雄大投手が10回1安打完封をした5月6日阪神戦です！ 投球回が増えるにつれ球場全体がザワザワしていくあの雰囲気忘れられません。惜しくも完全試合とはなりませんでした。素晴らしいピッチングを近くで見られてうれしかったです！

A3 今シーズンもありがとうございました！ 本当楽しくてあっという間の1年でした。特に今年は人数制限がなくなり、多くのお客様がいる中でお仕事をすることができてうれしかったです！ メイツとして貴重な経験をさせていただき、幸せでした！



背番号

1

NATSUHA なつは (3年目、リーダー)

A1 満員のドームでお仕事できたことです。ピクトリーショーで青いライトで埋め尽くされた客席をグラウンドから見た時は感動しました。

A2 4月20日ヤクルト戦です。京田選手のバースデータイムリーや高橋宏斗投手の本拠地初勝利など盛りだくさんの試合でヒーローインタビューを担当しました。初々しい様子の高橋投手の横で、マイクに拾われない大きさの声でツッコミを入れていた京田選手の姿が印象に残っています。

A3 もうすぐメイツとして3年目のシーズンが終わろうとしています。今季はより多くのお客様にご来場いただき、ピクトリーショーなどでファンの皆様への一体感を感じる機会が多かったです。満員のドームでお仕事できた経験は一生忘れません。今シーズンも1年間、ありがとうございました！



背番号

2

AYAKA あやか (1年目)

A1 昨年まではテレビの前で応援していた選手の方々に直接ドアラのぬいぐるみを渡して「ありがとう」と言っていたことがうれしかったです。

A2 5月6日阪神戦の大野雄大投手と青柳投手の投げ合いです。両投手の好投に終始くぎ付けでした！ 最終的にドラゴンズが勝ってうれしかったです。

A3 開幕から今日まであっという間でしたが、メイツとしてドラゴンズの試合に携わることができてうれしかったです！ たくさんのご来場ありがとうございました。



背番号

4

HONOKA ほのか (2年目)

A1 ヒーローインタビューです。勝利の興奮冷めやらぬままヒーロー選手にドアラのぬいぐるみを渡す瞬間は、毎回楽しくてうれしいです！！

A2 8月19日 ヤクルト戦です。立浪監督の誕生日にサヨナラ勝ちをしたからです。

A3 今年も本当にあっという間でした！ (泣) 5人で協力して、楽しく過ごすことができました。メイツのことを気にかけてくださった方々も、ありがとうございました！！



背番号

5

RIE りえ (1年目)

A1 ドアラのぬいぐるみを選手に渡すという、ずっと憧れていたお仕事が初めてできた時がいちばんうれしかったです！

A2 大野雄大投手が10回完封をした試合です。アウトを取るたびに高まっていく球場の雰囲気を間近で感じられたため、とても印象に残りました。

A3 さまざまな制限がある中でも、バンテリンドーム ナゴヤへ足を運んでくださりありがとうございました。

